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臺北市運動場館委託管理督導委員會 

113年第3次會議 

臺北市網球中心112年度營運績效評鑑會議紀錄 

時間：113年8月22日（星期四）下午3時50分 

地點：本局第一辦公室2樓會議室 

主席：吳健羣召集人                                                              紀錄：楊孔仁 

與會人員：詳簽到表 

壹、 報告事項：略 

貳、 討論事項：  

項

次 
委員建議事項 

臺北市網球中心 

評鑑（當日）回復及說明 

1.  
中心辦理公益活動以銀髮族為主，請問

未來是否其增加活動多元性。 

未來將會研議拓展其他專門提供女性或

身心障礙民眾之公益課程。 

2.  
請中心說明未來使用人次是如何預估

的。 

考量113年場館提供本府場地辦理「113

全國中等學校運動會」及其他國際賽

事，爰113年度預估使用人次較低。 

3.  

中心提出預收帳款預計要延長至5年，

請問是民眾預付課程而未來消費之原因

嗎？ 

部分民眾因時間與教練無法配合或私人

因素，致目前仍有預付超過2年之民眾

課程未使用完畢，考量民眾使用習慣，

建議預收帳款轉任列營業的時間延長到

5年。 

4.  

請中心說明自評報告第73頁所載租金支

出較去年增加許多的原因，以及確切的

原因為何。 

112年部分美食街租賃廠商考量成本因

素不續租，爰租賃區域設備維護及損失

之租金費用增加。。 

5.  
請中心說明目前營業額達成率大約多

少。 

截至113年度6月為止，營業額約為預估

金額之4成，考量下半年暑假為運動旺

季，對於營業額達成仍持樂觀態度。 

6.  
請中心說明自評報告72頁，112年收入

與純益率呈現相反趨勢之原因。 

由於清潔、水電及營業費用等支出增

加，即使112年收入較111年度增加約

400萬，淨收入仍低於111年度。 

7.  
中心累計預收帳款高，目前課程是否正

常開課。 

中心皆正常進行課程，截至113年度6月

份，已認列新臺幣約557萬之預收帳

款。 

8.  
請說明氣候是否對網球中心的營運造成

影響。 

陽光強烈及下雨皆影響民眾租借室外網

球場。賽事及選手練習部分因中心可協

助轉至室內球場，因此影響較小。 
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參、 結論： 

一、 本次績效評鑑作業，臺北市網球中心平均評鑑分數為 82.4 分，

各委員間所評分數未有明顯差異，請承辦單位循程序簽報。 

二、 請臺北市網球中心針對各委員意見納入改善，並請工作小組持

續追蹤後續辦理情形。 

肆、 散會：下午4時50分。 


